
Le Futuroscope est le parc européen de
l’image. La Pentecôte nous étions au
Futuroscope. Ils ont fait une show pour le
10e anniversaire du Futuroscope. Ils ont
projeté des images colorées sur l’eau.
C’était comme de la fumée. Les images
ont été accompagnées de musique. C’était
comme un film, les images ont bougé. Le
cristal était en verre, il a reflété la
lumière. Sur la tribune c’était très très
calme. Au Futuroscope il y a beaucoup de

cinémas: les cinémas dynamiques, l’imax
3D, le tapis magique, le cinéma 360,
Kinémax, l’omnimax, le ciné-jeu,
l’aquascope, le cinéma en relief, le pavillon
du Futuroscope, le pavillon de la vienne, le
pavillon de la communication et le Solido.
Il y a aussi une gyrotour pour voir tous ce
qu’il y a au Futuroscope.
En 1996, il y avait 2800000 visiteurs.

Anne

La schueberfuer est une grande fête
foraine. Elle a lieu chaque année dans la
ville de Luxembourg sur le glacis. Il y a
beaucoup de jeux. C’est très beau.
Presque toutes les années il y a quelques
nouveaux manèges: p.ex. (
Wildwasserbahn, Dongkingkong, roue
géante, Wilde Maus ). Beaucoup de gens
visitent la schueberfuer. Il y a aussi
beaucoup de restaurants et de cafés. Il y
a aussi beaucoup de gens qui vont à la
friterie. Nous gaspillons beaucoup
d’argent. Dans la plupart des restaurants
il y a des poissons. Nous deux mangeons
presque toujours des spaghettis. Mes
parents mangent toujours du poisson. La

schueberfuer est déjà très, très vieille.
Cette année j’étais trois fois sur la
schueberfuer. Une fois avec mon ami et
deux fois avec mes parents.
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